



# Iglesia en Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa parroquial

www.parroquiaejea.com

28 Enero 2018



### INFANCIA MISIONERA



Este domingo 28 de enero, celebramos la Jornada de la Infancia Misionera. Es la fiesta del compromiso misionero de los niños. El lema de este año es: **“ATRÉVETE A SER MISIONERO”**. La Infancia Misionera quiere ayudar a los niños a descubrir y a vivir —de una manera sencilla, pero concreta, creativa y eficaz— que ellos son auténticos protagonistas de la misión en su propio ambiente. Vamos a pedir al Señor que nos ayude a serlo en nuestra comunidad, en nuestra familia, con nuestros amigos.

### ORACIÓN ÚLTIMO MIÉRCOLES: MARÍA SALUD DE LOS ENFERMOS

Como todos los meses este **miércoles día 31** de Enero, a las 5,30 de la tarde en la **Iglesia parroquial de El Salvador**, tendremos un rato de Oración por todos los enfermos de nuestra comunidad. Le pedimos a **María, Salud de los enfermos**, que nos ayude en todas nuestras carencias y debilidades. Invitamos a todos a participar en esta oración. Evangelio: Mc. 6, 1-6

### LA CANDELARIA

Este viernes día 2 de **febrero**, celebramos la “Presentación del Señor en el Templo y Purificación de la Virgen” (popularmente la Candelaria). Las candelas, símbolo de esa luz que es Cristo, serán bendecidas en las misa de la mañana y de la tarde en El Salvador.

### JORNADA MUNDIAL DE LA VIDA CONSAGRADA



El **2 de febrero**, fiesta litúrgica de la Presentación del Señor, se celebra la **Jornada Mundial de la Vida Consagrada**. **“La vida Consagrada, encuentro con el Amor de Dios”** es el lema de esta Jornada que se presenta como una “nueva ocasión de entrar en lo íntimo de uno mismo, para ver qué es lo esencial, lo más importante para nosotros, y qué nos está distrayendo del amor y por tanto nos impide ser felices. El amor de Dios es fiel siempre, no desilusiona, no defrauda”, recuerda la Comisión para la Vida Consagrada en su mensaje.

Nosotros daremos gracias a Dios por la comunidad de Hermanas Mercedarias de nuestro pueblo, y pediremos al Señor que les siga ayudando

en su tarea formativa, evangelizadora y de testimonio callado.

### FORMACIÓN DE CATEQUISTAS Y AGENTES DE PASTORAL

Este sábado, **día 3 de febrero**, vamos a tener la cuarta sesión de formación para todos los catequistas, agentes de pastoral y aquellos que quieran seguir este curso. Siguiendo el plan de formación diseñado por las Delegaciones y Secretariados de Catequesis de Aragón, este curso, en continuación del año pasado, nuestra formación tendrá como referencia la Historia de la Salvación y en concreto el Nuevo Testamento: **“¡ES EL SEÑOR!”**. Será **de 4 a 6 de la tarde en el Centro Parroquial** (Dr. Fleming, 14)

### SAN BLAS

Este **sábado día 3**, es San Blas, haremos la bendición de los alimentos a final de cada una de las misa de 8 de la mañana y 7 de la tarde, en el Salvador y 6 tarde en la Virgen de la Oliva.

### DONATIVO

Las distribuidoras del calendario de San Antonio de 2018 y que cobran los recibos de “El Mensajero”, han donado a la Parroquia la cantidad de 1.131,30 €. Agradecemos este donativo que sirve para el mantenimiento de nuestra parroquia.

### IGLESIA DE PUERTAS ABIERTAS



18 carteles ilustran, en la Iglesia Parroquial de El Salvador, la vida de los grupos de nuestra Parroquia. Desde la iniciación cristiana, a través de las Catequesis: Bautismal, Infantil, Juvenil, Matrimonial; a la formación y compromiso cristiano: Escuela Hogar, Misiones, Acción Católica, Cofradía de la Virgen de la Oliva y Penitenciales, Asambleas Familiares, Grupo de las Eras; pasando por la acción asistencial y caritativa: Pastoral de la Salud, Conferencias de San Vicente de Paul, Centro de Aseo, Asistencia escolar, encaminado hacia la Eucaristía: el grupo de Liturgia, y la vida: Cáritas; y la acción callada pero imprescindible de los Grupos de Oración, Limpiadoras y Encargadas de las Iglesia y las Repartidoras de la Hojas Parroquiales. Todos estos grupos, detrás de los cuales hay muchas personas, son los que, de una forma organizada, van evangelizando nuestro pueblo, desde su compromiso bautismal.

## INTENCIONES: Enero/Febrero 2018

### EL SALVADOR

|                     |              |   |
|---------------------|--------------|---|
| <b>Domingo 28</b>   | <b>9 m.</b>  | Acción de gracias.  |
|                     | <b>12 m.</b> | POR EL PUEBLO.  |
|                     | <b>7 t.</b>  | Elena Sanz y Flia. – Antonio Sarasa – Mariano Lacima y Pilar Fradejas.  |
| <b>Lunes 29</b>     | <b>8 m.</b>  | Gloria Longás Aznárez – María – Manuel López y Concha Pola – Víctor Bernad Castro – Flia. Miguel Caudevilla – Agustina Torres (Aniv.) y Antonio Álvarez   |
|                     | <b>7 t.</b>  | Mariano Martínez (Aniv.) – Sabina Felipe, David Abadía Marín – José Gallizo y Lucía Nogué – Moisés Arbués – Amalia Diego-Madrazo.   |
| <b>Martes 30</b>    | <b>8 m.</b>  | Flia. Abad Nogué – Jesús Monguilod.   |
|                     | <b>7 t.</b>  | Esteban Abadía Irigoy – Jesús Gallizo Fernández   |
| <b>Miércoles 31</b> | <b>8 m.</b>  | ...   |
|                     | <b>7 t.</b>  | Manuel Salafranca y Luis Embid.   |
| <b>Jueves 1</b>     | <b>8 m.</b>  | Flia. Monguilod Villarreal.   |
|                     | <b>7 t.</b>  | Ricardo Lizalde y Concepción Cortés Compaired – Antonio Caudevilla Puyod - Inmaculada y Luciano Lés – Gregorio López, María Cortés (Aniv.) e Ildelfonso Puyod – Pedro Cortés Compaired y Rosa y Silvia – Domingo Artigas Asín (Aniv.) |
| <b>Viernes 2</b>    | <b>8 m.</b>  | Flia Giménez Iñiguez – Flia. Cortés Ladrero – José-M <sup>a</sup> Laborda – Javier y Purita - Julio Castillo (Aniv.) - Martina y Mercedes García.   |
|                     | <b>7 t.</b>  | Flia. Arbués Aísa – Antonio Montañés Navarro (Aniv.)  |
| <b>Sábado 3</b>     | <b>8 m.</b>  | Flia. Miguel Caudevilla.  |
|                     | <b>7 t.</b>  | Leonisa Cubeñas.  |

|                       |                      |   |
|-----------------------|----------------------|---|
| <b>LA LLANA</b>       | <b>Domingo 10 m.</b> | ...   |
| <b>SANTA MARÍA</b>    | <b>Domingo 11 m.</b> | Ángel Gallizo Nogué – Justo, Javier, Manuel y Jose-M <sup>a</sup>   |
| <b>V. DE LA OLIVA</b> | <b>Sábado: 6 t.</b>  | Francisco Lecina López (Aniv.) – José Benito Duesca Blasco – Mosen José y Eufemia – Alfonso Navarro (Aniv.) y Fernando Pradas (Aniv.) |

### PALABRA DE DIOS

#### LIBRO DEL DEUTERONOMIO 18, 15-20

Moisés habló al pueblo, diciendo: «El Señor, tu Dios, te suscitará de entre los tuyos, de entre tus hermanos, un profeta como yo. A él lo escucharéis. Es lo que pediste al Señor, tu Dios, en el Horeb el día de la asamblea: "No quiero volver a escuchar la voz del Señor mi Dios, ni quiero ver más ese gran fugo, para no morir". El Señor me respondió: "Está bien lo que han dicho. Suscitaré un profeta de entre sus hermanos, como tú. Pondré mis palabras en su boca, y les dirá todo lo que yo le mande. Yo mismo pediré cuentas a quien no escuche las palabras que pronuncie en mi nombre. Y el profeta que tenga la arrogancia de decir en mi nombre lo que yo no le haya mandado, o hable en nombre de dioses extranjeros, ese profeta morirá" ».

#### PRIMERA CARTA DEL APOSTOL SAN PABLO A LOS CORINTIOS 7, 32-35

Hermanos: Quiero que os ahorréis preocupaciones: el no casado se preocupa de los asuntos del Señor, buscando contentar al Señor; en cambio, el casado se preocupa de los asuntos del mundo, buscando contentar a su mujer, y anda dividido. También la mujer sin marido y la soltera se preocupan de los asuntos del Señor, de ser ellos en cuerpo y alma; en cambio, la casada se preocupa de los asuntos del mundo, buscando contentar a su marido. Os digo todo esto para vuestro bien, no para poner una trampa, sino para inducir a una cosa noble y al trato con el Señor sin preocupaciones.

#### EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 1, 21b-28

En la ciudad de Cafarnaún, y el sábado entró Jesús en la sinagoga a enseñar; estaban asombrados de su enseñanza, porque les enseñaba con autoridad y no como los escribas. Había precisamente en su sinagoga un hombre que tenía un espíritu inmundo, y se puso a gritar: «¿Qué tenemos que ver nosotros contigo, Jesús Nazareno? ¿Has venido a acabar con nosotros? Sé quién eres: el Santo de Dios». Jesús lo increpó: «¡Cállate y sal de él!». El espíritu inmundo lo retorció violentamente y, dando un grito muy fuerte, salió de él. Todos se preguntaron estupefactos: «¿Qué es esto? Una enseñanza nueva expuesta con autoridad es nuevo. Incluso manda a los espíritus inmundos y lo obedecen». Su fama se extendió enseguida por todas partes, alcanzando la comarca entera de Galilea.